

Andrie Elia Guru Besar UPR Jawaban Untuk Kota Palangka Raya Kedepan

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.GO.WEB.ID

Jun 4, 2024 - 12:43



Gambar : Prof. Dr. Andrie Elia, SE., M. Si

PALANGKA RAYA - Ibukota Kalimantan Tengah kota Palangka Raya, adalah kota yang di rancang sebagai kota Moda dan Mode, yang dirancang sebagai kota percontohan di Pulau Borneo.

Kota yang dibangun di tengah - tengah hutan belantara Kalimantan yang juga terkenal dengan keaneka ragaman hayati baik itu Flora dan Fauna yang memiliki jenis tersendiri.

Dalam perkembangannya mengikuti masa saat ini dan kedepannya, kota Palangka Raya memiliki misi dan tujuan yang sudah direncanakan oleh pendiri provinsi Tambun Bungai dan khususnya kota Palangka Raya ini sebelumnya.

Sebagai kota yang dirancang sebagai Ibukota Negara oleh Presiden RI pertama Republik ini, yaitu Ir Soekarno. Dengan telah didirikannya tugu Proklamasi di Kota Palangka Raya saat itu, di Jalan S. Parman.

Dengan tata kelola wilayah dan infrastruktur yang baik, di kota Palangka Raya, maka dijadikan sebagai kota Pendidikan dan kota Usaha yang berbasiskan ekonomi kreatif.

Pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 ini, yang serentak akan dilaksanakan di seluruh wilayah Indonesia. Selain pemilihan Walikota Palangka Raya juga dilaksanakan pemilihan Gubernur Kalteng.

Sosok Prof Dr Andrie Elia, SE., M. Si salah satu Guru Besar di Universitas Palangka Raya (UPR) serta mantan Rektor di Universitas tersebut. Geliat pembangunan untuk kemajuan kota Palangka Raya saat ini, sangat diperlukan figur pemimpin yang memiliki SDM yang berkarakter membangun dan lobi - lobi Politik.

Ketokohan Andrie Elia tidak asing lagi bagi masyarakat Kalteng Umumnya dan khususnya untuk kota Palangka Raya. Dibesarkan sedari bayi, kanak - kanak hingga sekolah jenjang sarjana S1 dan paska Sarjana, di kota Cantik ini.

Dengan kredibilitasnya seorang guru besar yang memiliki pengetahuan di bidang ekonomi, seperti dalam buku karya tulis "Sosiologi Ekonomi" mengantarkannya sebagai seorang Profesor.

Kota Palangka Raya, dengan memiliki luas wilayah 2,679 km²;; Kota ini memiliki bentang alam yang cantik dan indah. Itulah sebabnya, Kota Cantik disematkan sebagai julukan kota Palangkaraya. Selain karena kecantikannya, julukan Kota Palangkaraya ini juga didapatkan dari akronim "Terencana, Aman, Nyaman, Tertib, Indah, dan Keterbukaan".

Penulis meyakini, kehadiran Prof Dr Andrie Elia, SE., M. Si dalam kancah Konsteliasi Politik di Kota Palangka Raya, merupakan jawaban pertanyaan selama ini bagi segenap Kalangan masyarakat dan tokoh setempat.

Ada enam partai politik sudah didaftarkan, Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI Perjuangan), Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra), Partai Demokrat, Partai Perindo, Partai PKB dan terakhir Golkar.

"Siapapun Walikota yang akan dipilih Partai nantinya, saya siap selalu mengabdikan diri untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat kota Palangka Raya kedepannya," ungkap Andrie Elia embang pada saat sesi penyerahan berkas di tiap Parpol di Kota Palangka Raya. //